



6 Pièces

246 m²

Réf. 5496-3632483

9 100 000 €

Val d'Isere

Maison à vendre (73150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein coeur du Vieux Village et à seulement 100 m des pistes de ski, cette propriété baignée de lumière grâce à son exposition plein Sud et ses nombreuses fenêtres et baies vitrées offre une vue panoramique sur le vieux village, mais également sur les 2 sommets mythiques de la station: Solaise et Belvarde. Ce demi-chalet récent aux prestations haut de gamme se compose d'un dortoir, de 5 chambres en suite dont une chambre de maître, répartis sur les 4 niveaux tous accessibles par l'ascenseur ainsi qu'un bel espace bien-être avec piscine et hammam, l'endroit parfait pour se détendre après ...

In the heart of the Vieux Village and only 100 m from the ski slopes, this property is bathed in light thanks to its southern exposure and its numerous windows and bay windows offering a panoramic view of the old village, but also of the 2 mythical peaks of the resort: Solaise and Belvarde. This recent half-chalet offers a dormitory, 5 en-suite bedrooms including a master bedroom spread over the 4 levels all accessible by lift as well as a beautiful wellness area with swimming pool and hammam, the perfect place to relax after a great day on the slopes.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

